

Kapolres Kediri Pimpin Apel Pergeseran Pasukan Pengamanan Pilkades Serentak

Prijo Atmodjo - KEDIRI.OPINIPUBLIK.ID

Dec 6, 2022 - 18:37



KEDIRI - Polres Kediri Polda Jatim menggelar apel gelar pergeseran pasukan pengamanan pemilihan kepala desa (Pilkades) serentak besok tanggal 7 Desember 2022, apel dilaksanakan Stadion Canda Bhirawa Pare Kabupaten Kediri, Selasa (6/12/2022) pagi.

Dalam apel ini, Polres Kediri telah membentuk satgas tindak khusus untuk memantau antisipasi adanya botoh perjudian dalam pilkades.

"Kami bersama Pemkab Kediri, TNI, Kejaksaan, di back up Brimob Polda Jatim, dan polres tetangga memberikan pengamanan dan pelayanan dalam pelaksanaan Pilkades serentak," kata Kapolres Kediri, AKBP Agung Setyo Nugroho.

AKBP Agung mengungkapkan, untuk pengamanan Pilkades di wilayah hukum Polres Kediri, pihaknya mengerahkan 1988 personel gabungan.

Ribuan personel gabungan itu di sebar untuk pengamanan di masing-masing Tempat Pemungutan Suara (TPS) di 57 desa yang ada di wilayah hukum Polres Kediri.

"Personel gabungan ini akan bagi dan berjaga di setiap TPS," ungkap Kapolres Kediri.

Untuk mengantisipasi terjadinya kerawanan kerusuhan dalam pelaksanaan Pilkades, Polres Kediri telah melakukan mapping wilayah. Hal terlihat sesuai menggelar apel gelar pergeseran pasukan, para personel diberikan pemaparan melalui Tactical Four Game (TFG).

"Kami berpesan kepada personel gabungan dalam pengamanan Pilkades kedepankan pelayanan yang humanis kepada masyarakat," jelas AKBP Agung.

Terkait kerawanan Politik SARA, dia menyebutkan dari hasil di lapangan bahwa titik kerawanan masih kecil, namun setiap saat kemungkinan bisa berubah.

"Sudah kita siapkan cara bertindak dengan upaya operasi di media sosial informasi-informasi Sara dan patroli di seluruh TPS atau desa desa," ungkapnya.

Untuk mengantisipasi adanya botoh perjudian di Pilkades, Kapolres Kediri telah membentuk Satgas Tindak Khusus. Bila ditemukan adanya perjudian pihaknya akan menindak dengan tegas.

"Saya harap semoga Pilkades nanti dapat berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif," pungkasnya.

Setelah usai melaksanakan apel, Kapolres, Wakapolres dan Kabag Ops beserta rombongan melakukan patroli skala besar ke lokasi pelaksanaan Pilkades dengan rute yang berbeda-beda untuk memantau kesiapan pelaksanaan Pilkades.